Lese mich Beschriftungsstreifen

Readme for Labeling strips

Generelles
· Verwenden Sie bitte für die Herstellung der Beschriftungsstreifen transparente Folie oder Papier mit einer Dicke von min. 0,13 mm, max. 0,16 mm
· Bei Bedarf, nach dem Bedrucken von Papierstreifen die Löcher für LED’s herausstanzen, damit die LED’s in den Funktionstasten sichtbar bleiben 

· Beschriften Sie die Folie entweder mit einem Drucker oder mit einem wischfesten Folienstift 

· Schützen Sie die Beschriftung mit einem transparenten Klebestreifen (max. gesamt Dicke beachten) oder speziellem Fixierspray (in jedem Computerfachhandel erhältlich) gegen Abrieb 

· Die Streifen lassen sich leichter einführen, wenn die Ecken etwas abgeschrägt bzw. abgerundet werden

General

· Labeling strips should be made of transparent foil or paper with a minimum thickness from 0.13 mm to maximum thickness 0.16 mm

· If necessary, after the printing of the paper strips, holes for the function key LED’s have to be cut out to keep them visible.
· To label the slide, either uses a printer or smudge-proof transparency marker.

· Protect the labeled side against abrasion with transparent adhesive tape (attention to the thickness) or special fixer spray (available at any computer store).

· The strips can be inserted easier, if the corners are cut off or rounded slightly

Tipp1 Deutsch:

Da jeder Drucker eine gewisse Toleranz hat, ist es unter Umständen erforderlich die Abmessungen der Vorlagen anzupassen. Die optimale Größe sprich Breite x Dicke x Länge lässt sich am besten durch einige Versuche ermitteln. 

Die Beschriftungsstreifen sollten nicht zu locker sitzen da diese durch Vibration aus ihrer gewünschten Position wandern können. Manchmal ist es erforderlich den Beschriftungsstreifen am Gerät mit Klebeband zu sichern.

Nutzen Sie zum Ausdrucken den layout view!
Tip1 English:

Every printer has a certain tolerance. So it is necessary to adapt the draft, to find out the optimal size of width x thickness x length. The slides should not be too loose, vibration move there from her desired position. Sometimes it is required to lock the designation slide at the device with adhesive tape. Use for printing the layout view!
Tipp2 Deutsch:
Beispiel siehe Bild

Tip2 English:

Example see diagram below.

Deutsch:

Abschneiden ( Bitte schneiden Sie auf der schwarzen Schnittlinie ab.

English:
Cut off ( Please cut off on the black line.
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Tipp3 Deutsch:

Beispiel für eine farbige Zelle:

1. Sie müssen die Zelle vorwählen (über der Zelle erscheint ein Pfeil)
2. Dann können Sie eine Farbe (Tabelle > Menü) wählen
3. Sie können nur zwei Zeilen in diese Schrifthöhe schreiben!
Tip3 English:

Example for a colored cell:

1. You have to select the cell (an arrow appears above the cell)

2. Then you can choose a color (Table > Menu) 
3. You can only write two lines in this character height!

Tipp4 Deutsch:

Bitte beachten Sie, dass die Beschriftungsstreifen entsprechend der Skizze eingeführt werden müssen, damit sich die Folie nicht verhakt.

Tip4 English:

Please take care of putting the slide in, like shown in the illustration below
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